

Wir im Forum der Leitenden Physiotherapeuten und Physiotherapeutinnen an Deutschen Universitätskliniken sind sehr traurig, unsere sehr geschätzte Kollegin und Freundin Anne von Reumont verloren zu haben.

Anne war für uns nicht nur eine Kollegin, sondern weitaus mehr: eine Freundin, ein Herzensmensch, eine Wegweiserin. Sie gehörte dem Forum Leitungen an Deutschen Universitätskliniken seit der Gründung von vor 20 Jahren an.

Anne war richtungsweisend!

Anne war immer eine fachlich überaus bereichernde Kollegin, die ihr gesamtes Fachwissen in die Gruppe und in die Weiterentwicklung der Physiotherapie eingebracht hat.

Besonders war ihre verbindliche Art und Ermunterung, auch neue Kolleg*innen den Mut zu geben, sich in Führungspositionen zu engagieren.

Annes Meinung, ihre Fachkompetenz, aber auch ihre herzliche Art, werden der Gruppe sehr fehlen, ihre Impulse werden weiter leben. Dadurch werden wir sie in sehr guter Erinnerung behalten.

Wir sind in Gedanken bei ihren Kindern